

Compositor y pianista cubano José María Vitier anuncia próximo estreno

Image not found or type unknown



La Habana, 6 nov (RHC) El estreno mundial de la obra “Habana Concerto”, a manos del compositor y pianista José María Vitier, tendrá lugar el próximo domingo 14 de noviembre a las 5:00 pm en el Teatro Martí en La Habana, en ocasión del aniversario 502 de la fundación de la ciudad.

La obra, escrita para formato sinfónico (ampliado) y tres instrumentistas solistas (flauta, violín y piano) consta de tres partes y un epílogo; cada una con tres movimientos.

La primera parte se titula “Pórtico”, a cargo de Niurka González en la flauta, la segunda “Mediopunto” y el papel solista del violinista Javier Cantillo; y “Vítrol”, la tercera, con Marcos Madrigal.

Las sonoridades barrocas, distintas vanguardias del siglo XX, elementos estilísticos como la habanera, el rock, la improvisación, así como escenas contemporáneas y románticas caracterizan a “Habana Concerto”.

Un momento especial será el segundo movimiento puesto que “se va a ejecutar con el violín de mi padre”, como expresara el propio Vitier en conferencia de prensa.

La prestigiosa Orquesta Sinfónica del Lyceum de La Habana, dirigida por el Maestro José Antonio Méndez, será la seleccionada, bajo la dirección musical general de José María Vitier, quien cerrará el concierto con una presentación en el piano.

Rolando Almirante ejecutará el trabajo escenográfico del espectáculo, que será filmado y grabado para un DVD y CD por el equipo del realizador José Manuel García, con el sello de la empresa discográfica Bis Music.

El próximo miércoles 10 de noviembre estarán a la venta las entradas en el mismo Teatro Martí, anunció Vitier. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/276298-compositor-y-pianista-cubano-jose-maria-vitier-anuncia-proximo-estreno>



Radio Habana Cuba